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通常総会（関連記事は、２ページに掲載しています。）
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第64回通常総会が開催されました
　６月４日(木）14時よりメルパルク長野（長野市）にて

「第64回通常総会」を開催しました。冒頭、風間広康副会

長理事が開会の挨拶を行い、議長に松本大学生協の杉山一

朗代議員が選出されました。

　続いて、上田均会長理事の主催者挨拶後、御来賓として

御出席をいただきました長野県県民文化部 青木弘部長、

長野県農業協同組合中央会 牧島保昌参事、長野県消費者

団体連絡協議会 鵜飼照喜会長、長野県労働者福祉協議会 

中山千弘理事長、長野県労働金庫宮沢彰営業統括部長、長

野県虹の会 大谷昌史代表世話人（信越明星株式会社代表

取締役社長)、日本生協連中央地連 大本隆史事務局長が紹

介され、青木部長、牧島参事、鵜飼会長、中山理事長の４

名に御挨拶をいただきました。

　続いて、資格審査報告が行われ、代議員定数27名に対し

実出席24名、書面出席３名により総会の成立が報告され、

議案審議を行いました。

　第１号議案から第５号議案を牛澤高志専務理事が提案

し、桜木竜也監事より監査報告が行われました。

第１号議案「2014年度のまとめ、決算書及び剰余金処分承

認の件」

　第２号議案「2015年度活動方針、及び予算決定の件」

　第３号議案「規約の一部改定の承認の件」

　第４号議案「2015年度役員報酬決定の件」

　第５号議案「議案決議効力発生の件」

　また、第１号議案「2014年度のまとめ」を深め、認識を

共有するために会員生協の取り組みとして、東信医療生協

の小岩井宏機代議員とコープながのの岩坂照子代議員より

報告がありました。

　続いて、牛澤高志専務理事よりまとめの発言があり、そ

の後の採決ではすべての議案が賛成多数により可決承認さ

れました。その後、議長が総会の閉会を宣言し、中村誠一

副会長理事が閉会の挨拶を行いました。

　また、総会終了後には、交流懇親会が開催され、日本生

協連の大本様、長野県虹の会の大谷様にご挨拶をいただき

ました。また参加代議員から各会員生協の取組紹介などが

行われ、倉田竜彦県生協連顧問よりご挨拶をいただき、和

やかに交流が行われました。

通常総会報告

上田均会長

牧島保昌参事

中山千弘理事長

小岩井宏機代議員

青木弘部長

鵜飼照喜会長

岩坂照子代議員
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機関会議報告

2014年度第11回、2015年度第１回理事会を
開催しました
■2014年度　第11回理事会

日時：５月15日(木）13時～14時

場所：コープながの　２階Ｂ・Ｃ会議室 （長野市）

出席：12名（理事10名：監事２名）

内容：以下の案件について審議を行い、承認しました。

（１）第64回通常総会開催諸事項に関する件

（２）第64回通常総会議案書 

（３）役員報酬委員会規則制定の件

（４）2015年度平和学習会開催計画

（５）ながのの生協2015編集計画

（６）県労福協社員総会の代議員選任の件

　続いて、第10回理事会以降の機関会議、活動報告や行政･他団体から提供された情報を報告し、す

べて承認されました。

※５月15日11時より第13回常任理事会を開催し、第11回理事会の審議事項等の検討を行いました。

■2015年度　第１回理事会

日時：６月23日(火）10時30分～12時00分

場所：コープながの　２階Ｂ・Ｃ会議室（長野市）

出席：11名（理事10名：監事１名）

内容：以下の案件について審議を行い、承認しました。

（１）2015年度県生協連理事会役割分担

（２）2015年度役員報酬委員の選任

（３）2015年度 会員生協 理事長･専務理事懇談会開催計画

（４）県生協連理事会2015年度県外生協研修･視察計画

（５）長野県協同組合フェスティバル2015の参加出展料の扱い

（６）長野県虹の会第28回定期総会及び福島視察研修会への参加の件

（７）県内大学生協学生委員向け「県内生協体験プログラム」の提案

（８）県生協連副会長選任の件

　続いて、第11回理事会以降の機関会議、活動報告や行政･他団体から提供された情報を報告し、す

べて承認されました。　

※６月９日に第１回常任理事会を開催し、第１回理事会の審議事項等の検討を行いました。
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第１回生協災害対策協議会が開催されました
日時：５月12日(火）15時～16時30分

場所：長野県生協連会議室 （長野市）

出席：６名（コープながの、信州大学生協、長野医療生

協、長野県高齢者生協、県生協連） 

内容：冒頭、委員長、副委員長の互選が行われ、委員長に

井出吉人氏（長野医療生協)、副委員長に益田誠司

氏（全労済長野県本部）を選出し、井出委員長が挨

拶を行い、議事を進行しました。

１．事務局が以下の報告を行い、確認しました。

（１）2014年度第２回長野県生協災害対策協議会

（２）神城断層地震での募金や支援活動の集約結果

（３）日生協及び中央地連報告

（４）その他、グーグルフォームを活用した情報集約システムの紹介

２．事務局が以下の提案を行い、確認しました。

（１）2015年度長野県生協災害対策協議会活動方針

３．参加生協の2015年度活動計画について意見交換を行いました。

　

第１回介護福祉部会が開催されました
日時：５月19日(火）14時30分～15時40分

場所：上伊那医療生協　生協総合ケアセンターいいじま会議室 （飯島町）

出席：８名（コープながの、長野医療生協、東信医療生

協、上伊那医療生協、長野県高齢者生協、県生協

連） 

内容：部会に先立って、生協総合ケアセンターいいじまを

視察しました。

部会長に丸橋建一氏（長野医療生協）を選出し、丸

橋部会長が議事を進行しました。

１．事務局が以下の報告を行い、確認しました。

（１）第５回介護福祉部会

（２）３月の市町村訪問の報告

（３）県連機関誌「ねっとわぁく」への情報提供の

　　　お願い

２．事務局が以下の提案を行い、確認しました。

（１）2015年度活動計画

３．各生協の2014年度決算状況などを交流しました。

県生協連活動報告
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県生協連活動報告

長野県消費者団体連絡協議会（略：県消団連）活動報告

千曲川・犀川総合水防演習に参加しました
　５月23日(土）８時30分より長野市篠ノ井横田
地先（篠ノ井橋下流左岸河川敷）にて、千曲川・
犀川総合水防演習が行われ、生協からはコープな
がの、生活クラブ生協長野、及び県生協連から５
名が参加しました。この演習は毎年全国10カ所で
開催されており、長野県での開催は数年ぶりとな
ります。
　今回の総合水防訓練は、千曲川流域を洪水によ
る水害から防御又は軽減するため、水防技術の習
得・練磨し、関係機関の連携を強化し、住民、事業者等地域の力を結集し、実践的な訓練による地域防災力
の向上を目指すことにより、水防体制の一層の強化を図ることを目的に実施されました。
　関係参加団体は111団体、40以上の訓練が行われ、訓練は実際に河川の氾濫注意水位がレベル２からレベ
ル３、レベル４と推移したと想定して実施されました。レベル４段階では緊急避難メールの配信も行われま
した。長野県生協連は長野市災害応援協定団体の一員として「救援物資輸送訓練」にコープながの、生活ク
ラブ生協長野の配送車が参加しました。

　

第２回幹事会を開催しました
日時：５月25日(月）10時30分～12時
場所：長野県婦人会館　１階会議室（長野市） 
出席：11名（幹事６名、監事１名、事務局４名）
内容：鵜飼照喜会長が議長を務め、議事を進行しました。
１．事務局が以下の提案を行い、すべて承認されました。 
（１）長野県消費生活審議会報告
（２）第７回市町村消費者行政調査実施計画について 
（３）「電力システム改革学習会」の開催計画

２．事務局が以下の事項について報告を行いました。　
　第１回幹事会、エネルギーミックスに関する意見書、新「消費者問題ネットワークながの」設立に
向けた準備会、レジ袋の削減を進める県民の会第１回幹事会、消費生活サポーターの募集について
（依頼)、きれいな信州美化運動（依頼)、県行政機構審議会委員への委嘱について（依頼）
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長野県消費者団体連絡協議会（略：県消団連）活動報告

協同組合間等活動報告

第３回幹事会が開催されました
　６月22日に長野県婦人会館会議室において、第３回幹事会が開催され、15名（役員11名、事務局４名）
が参加しました。
　冒頭、中條幹事から、県連合婦人会が県民文化部長表彰を授与されたことが報告されました。
　鵜飼会長が挨拶し、議事を進行し、以下の事項について協議しました。
①長野県勤労者協議会の休会について
②第45回長野県消費者大会開催計画（案）
③長期エネルギー需給見通し策定に向けた意見
④長野県水道ビジョン検討委員の推薦
⑤平成27年度循環型社会形成推進功労者表彰知事表彰候補者の推薦
⑥平成27年度長野県食品衛生大会への後援について
　以下の事項のうち、環境審議会と行政機構審議会は委員の才川副会長より、それ以外は牛澤事務局長よ
り報告がありました。
①第２回幹事会
②平成27年度第１回長野県環境審議会
③長野県行政機構審議会（第１回）
④「みんなの食品安全・安心会議」の参加者募集について
⑤「夏休み食品衛生親子体験事業」の参加者募集について
⑥「特殊詐欺、ひとごとじゃない！」キャンペーンの実施について
⑦「アイドリング・ストップ運動」の推進について
⑧「CO２削減／ライトダウンキャンペーン」の実施について
⑨「さわやか信州省エネ大作戦・２０１５夏」の実施について

　

長野県協同組合フェスティバル2015実行委員会が開催されました
■第１回実行委員会
日時：５月19日(月）15時00分～16時10分
場所：ＪＡ長野県ビル　11階　図書資料室（長野市） 
出席：長野県協同組合連絡会の構成団体役職員及び構成団体の会員他　18名
内容：事務局が以下の事項を提案し、確認しました。
（１）実行委員会の立ち上げの経過と委員会の名称並びに役割について
（２）実行委員会の構成について
（３）協同組合フェスティバル2014の開催計画について　
（４）出展及びステージ企画の依頼・出展申込書について
（５）今後の会議日程と内容について

■第2回実行委員会
日時：６月22日(月）15時00分～16時20分
場所：ＪＡ長野県ビル　11階　図書資料室（長野市） 
出席：24名
内容：牛澤高志事務局長が挨拶を行い、議事を進行しました。
１．事務局が以下の事項を提案し、確認しました。
（１）第１回実行委員会で出された意見・質問事項に対する検討
（２）実行委員会企画の検討
（３）ステージ企画の検討
（４）各団体･組織の出展申し込み状況
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会員情報

生活クラブ生協長野
　　生活クラブ生協では、食や暮らしの課題にみんなで参

加することを通して、心豊かに暮らせる環境づくりを目指

しています。長野県では４つのセンター（岡谷、上田、長

野、伊那）から配送を行い、組合員は班毎に共同購入を

行っています。班に所属する組合員の年齢構成は様々で、

共同購入でまとめ・分け合う活動を通しながら、困った時

にはお互いさまの関係で助け合っています。

　2016年度春には長野県中信エリアに、松本センター建設

を計画しています。それに向けて、今年度松本エリアでは

仲間づくりに力を入れ、組合員純増190人を目指していま

す。建設予定の松本センターでは配送拠点はもとより地域

の人々のコミュニティの場として活かされればと考えてい

ます。

　単協全体の取り組みとして、各エリアでは人々が集いつながる「コミュニティ」づくりに取り組んでい

ます。昨年の夏、岡谷市に第一号となるクラブステーション『わい和い』を開所することができました。こ

こでは生活クラブの品物が共同購入でき、就労などで夜遅くなる場合でも受け取りが可能です。また、多彩

な企画（健康講座、暮らしの講座、手づくり教室、木曽の檜でおもちゃづくり、カフェ等)、を催し、地域

の人々も楽しく集っています。今後はこの活動を地域福祉やワーカーズコレクティブへと発展させていか

れればと考えています。

　長野県と長野県警察は昨年５月に「特殊詐欺非常事態宣言」を発令し、県民一丸と
なって被害を撲滅するための取組を推進していますが、本年も「オレオレ詐欺」を始め
とした特殊詐欺被害が昨年を上回るペースで発生し、きわめて深刻になっていることか
ら、県では被害に歯止めをかけるために対策を強化し、県民に「家庭の日」｢敬老の日｣
等をきっかけした家族間での定期的な声かけを呼びかけています。

▼｢家庭の日｣(毎月第三日曜日)｢敬老の日｣等をきっかけに
して、子(特に息子)から親へ、或いは祖父母へ定期的に
電話しましょう。

▼電話だけでなく、たまには帰省して顔を見ながら話をし
ましょう。

「特殊詐欺、ひとごとじゃない！」キャンペーン
(平成２７年５月２９日～平成２７年１２月３１日)
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７月３日(金）平和行進引継ぎ集会
７月６日(月）長野県協同組合シンポジウム
７月７日(火）県連常任理事会
７月13日(月）県連防災学習会
７月14日(火）全国県連活動推進会議
７月16日(木)～17日(金）長野県虹の会総会、食育ランチ
７月21日(火)～24日(水）福島の子ども保養プロジェクト（コ

ヨット in ながの）
７月24日(金）労福協理事会

７月27日(月）消団連幹事会・「電力システム改革」学習会
７月28日(火）協同組合フェスティバル実行委員会
７月31日(金）県労働者共済生協総代会
８月20日(木）協同組合連絡会幹事会・フェスティバル実行委

員会
８月21日(金）県連常任理事会・理事会・理事長専務理事懇談

会
８月24日(月）平和学習会
８月29日(土）男女共同参画フォーラム

月　日  会議・活動内容など 　月　日  会議・活動内容など

 
■平和学習会

「ＮＰＴ再検討会議を受けて」を開催します
　今回の学習会では、2015年のＮＰＴ（核拡散防止条約）再検討会議を受けて、核兵器をめぐる情勢や再検討会
議の成果と課題を学び、今後の平和の取り組みについて理解を深めます。

日　　時：2015年８月24日（月）　午後13時30分～16時30分
会　　場：ホテル　メトロポリタン長野　２階　梓の間
　　　　　（長野市南石堂町1346番地　☎026-291-7000代表）

主　　催：長野県生活協同組合連合会

内　　容：講演１：「2015年ＮＰＴ再検討会議の成果と課題」
　　　　　　講　師：特定非営利法人ピースデポ代表　田巻一彦 様

　　講演２：「ＮＰＴ再検討会議に参加して」
　　　　　　講　師：長野県原爆被害者の会会長・日本被団協事務局次長　藤森俊希 様
　　NPT参加報告

　　　○いばらきコープ理事　磯部まりこ 様
　　　○長野医療生協理事　小川洋子 様、職員　出河 進 様

参 加 費：無料
参加対象：会員生協及び県生協連の役職員・組合員、一般参加者　50名

参加申込：県生協連事務局まで　締め切り８月２１日（金）
　　　　　長野県生活協同組合連合会事務局　担当：小松、中谷まで
　　　　　TEL.026-261-1380　FAX.026-261-1381　Eメール　kcoop4@janis.or.jp

長野県生協連平和学習会へのメッセージ
いばらきコープ組合員理事　磯部まりこ　

　長野県生協連の皆様はじめまして。いばらきコープで組合員理事をしております磯部と申します。平和・ユニセフを担
当しております。いばらきコープは、コープながのさんと同じくコープネット事業連合の会員生協です。今回は、ＮＰТ
再検討会議生協代表団へコープネットの代表として参加して参りました。この度は貴重な体験をさせて頂いたと感謝して
おります。この経験を皆様と共有出来ればと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。


